

Fecha 27.07.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 11
---------------------	--------------------------------------	--------------

Materia fecal y arsénico en el agua potable de Iztapalapa

Tania Oubiña

El agua que consumen los iztapalapenses contiene materia fecal y hasta arsénico, denunció el diputado federal electo Gerardo Fernández Noroña, al presentar dos estudios del estado del agua que recientemente le entregaron la UNAM y el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua, dependiente de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat).

El ahora petista, detalló que de acuerdo con el análisis microbiológico realizado por la UNAM, así como el de la Semarnat, el agua tiene coliformes totales y coliformes fecales, lo que los ha inspirado a pretender romper un nuevo Récord Guinness: concentrar 4,000 litros de "agua de tamarindo" en el Zócalo capitalino, a modo de protesta.

"Tiene materia fecal el agua potable, no debería tener ninguna sustancia, por mínima que fuera, de sustancias fecales. El de Semarnat es agua de Santa María Aztahuacán

y el de la UNAM es de la Colonia Fuerte de Loreto. Se tomó de la llave, es agua potable en teoría, los recibos que llegan dicen que es agua potable, los cobros son sobre agua potable y es gravísimo que haya materia fecal en el agua de Iztapalapa", acusó el futuro legislador.

Acompañado por el también diputado federal electo, Jaime Cárdenas, el ex perredista aseveró que exigirán a la Comisión Nacional del Agua, responsable fundamental del abastecimiento del vital líquido en la ciudad, que lleve agua de calidad a Iztapalapa y que los tan anunciados recortes no se apliquen en este punto.

"Es muy grave que tenga materia fecal y, por tanto, hemos acordado promover una protesta basado en esto de los Record Guinness, que hay para muchas cosas... el agua de limonada es de 4,000 litros y entonces nosotros, vamos a convocar al "agua de tamarindo" más grande del mundo de más de 4,000 litros para el 16 de agosto a las diez de la mañana. Esperamos que mucha gente de Iztapalapa llegue al Zócalo de la ciudad de México con su litro de agua, le ponga ahí de donde es y vean los colores", puntualizó.

